



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

auch Mitte Juni ist man vor schlechtem Wetter nicht gefeit – dem fällt leider das für das anstehende Wochenende geplante große Jugend-Zeltlager zum Opfer. Das Gewitterrisiko ist zu hoch, zudem sind die Zeltplätze kaum nutzbar. Das Zeltlager soll aber nur verschoben und nicht aufgehoben werden. Derzeit ist vorgesehen, die „Gaudi“ am ersten Juli-Wochenende starten zu lassen.

Dann startet auch die 1. Mannschaft in die Saisonvorbereitung. Das hat auch Charme – für die Kids als Zuschauer und für die Aktiven als „Objekt der Begierde“. Und abends könnte dann ein gemeinsames „Public Viewing“ des zweiten EM-Viertelfinales zum Höhepunkt werden. Schauen wir mal ...

Durch die Verschiebung des Zeltlagers steht nun die Zusammenführung der neuen Altersklassen im Mittelpunkt der kommenden zwei Wochen. Die B-Junioren haben bereits erste „Schnuppereinheiten“ hinter sich, in den anderen Jugend-Mannschaften haben in dieser und werden in der nächsten Woche die neuen Formationen und Trainerteams Bekanntschaften schließen. Zum Zeltlager und zum anschließenden Sommer-Turnier der Germania vom 8. bis 10. Juli in allen Altersklassen bis zur C-Jugend besteht dann die Gelegenheit zum Saisonabschluss der „alten“ Teams. Das Sommerturnier wird sicher wieder ein schönes Highlight. Rund 50 Mannschaften werden sich dann wieder um die Siegerpokale bewerben.

Bei all den anstehenden Aktivitäten und Entscheidungen der nächsten Tage und Wochen hat sich die „Dart-Abteilung“ der Germania mit einem Querschnitt der Ehrenämter der Germania – Vorstand, Jugend, Förderverein, AH – einen kleinen Auszeit zum Verschnauften genommen. Im sonnigen London ging es allzeit so manierlich und gesittet zu wie auf unserem Titelbild.